

Lyu Fan es desde 2014 el décimo Embajador de la República Popular China en España. Anteriormente, fue director general de Personal del Ministerio de Relaciones Exteriores de China. El embajador habla perfectamente español, ya que ha sido diplomático en España durante varios años. Lyu Fan nació en 1956, está casado y es padre de un hijo.

Entre 1979 y 1985, fue funcionario y luego agregado de la Dirección General de Asuntos Consulares del Ministerio de Relaciones Exteriores de China. Su siguiente destino fue en Tijuana (México), donde entre 1985-1987 fue vicedónsul (con rango de tercer secretario) del Consulado General de China en esta ciudad.

Posteriormente, desde 1987 a 1988, desempeñó el cargo de vicedónsul (con rango de tercer secretario) del Consulado General de China en Sao Paulo (Brasil). Mientras que entre 1988 y 1990, fue tercer secretario de la Dirección General de Asuntos Consulares del Ministerio de Relaciones Exteriores de China

Nombrado segundo secretario de la Oficina General del Ministerio de Relaciones Exteriores de su país entre 1990-1991, durante los siguientes tres años fue subjefe de división y luego jefe de división de la Oficina de Asuntos Exteriores del Consejo de Estado de China.

En 1994 llega a España, donde durante cuatro años es primer secretario de la Embajada de China. En 1998, regresa a Sao Paulo, donde es vicedónsul general de China hasta 2002. Posteriormente, y hasta 2009, ejerció como consejero y luego subdirector general de Personal del Ministerio de Relaciones Exteriores de China

Fue embajador extraordinario y plenipotenciario de China en la República de Chile entre 2009 y 2012. Rango que ostenta en España desde 2014, después de ejercer como director general de Personal del Ministerio de Relaciones Exteriores de China entre 2012 y 2014.